

ながやまっ子

校訓 「広げようやさしい心 きたえようじょうぶな体 育てよう学ぶ力」

龍ヶ崎市立長山小学校学校だより

令和7年6月27日 No. 7

子どもが主役！魅力ある学校づくり推進事業

本市の学校教育の核である「龍の子人づくり学習」では、地域人材を活動した体験学習や同一中学校区内の児童生徒の交流活動を重点の一つとしています。

6月23日（月）から、「子供が主役！魅力ある学校づくり推進事業」を活用し、市の水泳協会の方々にご協力をいただきながら、水泳学習を行っています。

水泳協会の方々の子供たちへの専門的な指導と、優しい声かけのおかげで、子供たちはとても楽しく、かつ安全に水泳学習に取り組むことができいております。各自の目標に向かって泳力を高められるように、意欲的に水泳学習に取り組んでいる、子供たちの真剣な表情、そして笑顔がとても素敵です。



地域の皆様に支えられて

本校はたくさんの保護者や地域の方々に支えられ、安全に、かつ充実した教育活動を実施することができていることを日々実感しており、職員一同感謝申し上げます。

例えば、全学年における本の読み聞かせ、第1学年生活科での若柴公園探検や第2学年生活科での町探検の見守り、交通安全教室における自転車の貸出、第5学年家庭科での裁縫実習サポート等、たくさんの保護者や地域の皆様のお力をお借りしながら、充実した学習活動を行うことができいております。

これからも、学校での児童の様子を保護者や地域の皆様に学校だよりやホームページ等で発信するとともに、地域全体で児童を育成していけるようお力を貸していただきたくお願い申し上げます。

